

7D5N KOREA JEJU SARANGHAE

JEJU ISLAND ✦ NAMI ISLAND ✦ MT.SORAK ✦ SEOUL ✦

Bonus !!



ALL IN :
Rp 12.290.000

Day 1 JAKARTA – INCHEON

Berangkat dari Jakarta menuju Korea dengan penerbangan Internasional. *(bermalam di pesawat)*

Day 2 INCHEON – GIMPO – JEJU ISLAND(ON FLIGHT, MS, MM)

Setibanya Anda akan singgah di **Seaweed Museum**, dan berkesempatan pengalaman membuat **KIMCHI** dan mengenakan pakaian **HANBOK**. Kemudian menuju Gimpo Airport untuk penerbangan domestic menuju **JEJU ISLAND**. Setibanya mengunjungi **DRAGON HEAD ROCK** dan **MYSTERIOUS ROAD**. Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Benikea Jeju Hotel / Setaraf

Day 3 JEJU ISLAND (MP, MS, MM)

Pagi hari ini Anda akan diantar untuk city tour mengunjungi **SEONGSAN SUNRISE PEAK**, dan **SEONGEUP FOLK VILLAGE** melihat dari dekat rumah tradisional penduduk setempat. Selanjutnya Anda akan mengunjungi **CHEONJIYEON WATERFALL**, **O'SULLOC TEA MUSEUM**, serta mengunjungi **TEDDY BEAR MUSEUM**, dimana Anda dapat melihat teddy bear dengan berbagai kostum.

Day 4 JEJU ISLAND – GIMPO – MT. SORAK (MP, MS, MM)

Hari ini dengan penerbangan domestic kembali ke Gimpo. Setibanya, diantar menuju **NAMI ISLAND** yang merupakan lokasi syuting **Winter Sonata**. Kemudian menuju **MT. SORAK** untuk bermalam.

Hotel : Sorak l'Park Condo / Setaraf

Day 5 MT. SORAK – EVERLAND – SEOUL (MP, MS,--)

Setelah makan pagi, Anda diajak mengunjungi **SHINHEUNGSA TEMPLE & GWONGEUMSEONG FORTRESS** dengan menggunakan cable car serta mengunjungi **GREAT BRONZE BUDDHA STATUE**. Anda akan singgah di **KIMCHI SCHOOL** untuk belajar cara membuat Kimchi dan berkesempatan memakai pakaian tradisional Korea **HANBOK**. Kemudian Anda akan bermain di **EVERLAND THEME PARK**. Lalu berbelanja di kawasan **DONGDAEMUN FASHION STREET**. Bermalam di Seoul.

Hotel : Inter City Hotel / Setaraf

Day 6 SEOUL (MP, MS,--)

Hari ini kita akan City tour mengunjungi **GYEONGBOK PALACE & NATIONAL FOLKLORE MUSEUM** yang merupakan istana raja pada zaman dahulu serta melewati **Presidential Blue House**. Kemudian Anda akan diajak untuk mengunjungi ke **Ginseng Center**, **Red Pine Center**, **Cosmetic Outlet** dan **Amethyst Show Room**. Lalu berbelanja di **MYEONGDONG STREET** dan **Duty Free Shop**.

Day 7 SEOUL – JAKARTA (MP,--)

Setelah makan pagi Anda akan singgah di **Local Product Supermarket** lalu diantar ke Airport untuk kepulangan kembali ke Jakarta. Selesailah acara tour Anda dengan membawa sejuta kenangan indah bersama HitzTours. Terima kasih.

HARGA TOUR PER ORANG (KEBERANGKATAN MIN 15 ORANG) DALAM RIBU RUPIAH (Rp .000,-)						
TGL KEBERANGKATAN	DEWASA TWIN / TRIPLE	ANAK TWIN (1dewasa 1anak)	ANAK EX-BED	ANAK NO BED	SINGLE SUPP.	Intl. Apt Tax
JUL : 4, 9, 11, 16, 23 AUG : 7, 13, 15, 21 SEP : 13, 20, 24, 27	IDR 12.290	IDR 11.290	IDR 10.690	IDR 10.290	IDR 2.800	TERMASUK
BIAYA TERMASUK				BIAYA TIDAK TERMASUK		
1. Tiket pesawat kelas ekonomi ASIANA AIRLINES (OZ) 2. Airport tax international & Fuel Surcharge 3. 5 (LIMA) malam akomodasi bintang 4 lokal 4. Makan, guide dan tour sesuai program acara di atas 5. Check in baggage 20kg per pax 6. Tour Leader dari Jakarta (minimal 15 tamu dewasa) 7. Kunjungan 6 toko wajib : GINSENG OUTLET, RED PINE CENTER, COSMETIC OUTLET, DUTY FREE, AMETHYST SHOWROOM, LOCAL SUPERMARKET.				1. Total tips Tour Leader, Guide & Driver USD 45/pax 2. Visa Korea 3. Asuransi perjalanan 4. Pengeluaran pribadi		
<i>Update : 19 APR 2018</i>						
SYARAT & KETENTUAN :						
1. Deposit tour sebesar IDR 5.000.000 /orang (bisa direfund full jika group tidak jadi berangkat) untuk menyatakan tamu yang daftar telah setuju untuk mengikuti acara tour dan setuju dengan syarat dan ketentuan tour. 2. Pelunasan harus dilakukan selambatnya 14 hari sebelum tanggal keberangkatan (Low Season) dan 21 hari sebelum tanggal keberangkatan (Peak Season). 3. Travel Agent berhak membatalkan secara sepihak apabila tamu belum melakukan pelunasan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan dan Deposit akan dianggap hangus. (Pelunasan tidak dapat menunggu kepastian visa terlebih dahulu). 4. Acara perjalanan dapat berubah / diputar oleh Kami jika ada kondisi force majeure atau kejadian tertentu. 5. Pembatalan dari pihak tamu, maka akan dikenakan - Biaya deposit tour IDR 5.000.000 /pax (>30 hari sebelum tanggal keberangkatan) - Biaya 50% dari harga tour (15-29 hari sebelum tanggal keberangkatan) - Biaya 100% dari harga tour (kurang dari dan 14 hari sebelum tanggal keberangkatan) 6. Keberangkatan group tour minimal 15 orang. Jika tidak mencapai jumlah tersebut, maka Kami berhak menyesuaikan harga tour atau membatalkan acara tour. 7. Jika visa yang diajukan, ditolak oleh pihak kedutaan dan menyebabkan tamu tidak bisa berangkat, maka tamu harus melampirkan visa rejection untuk kami proses refund ke airlines dan hotel. Nilai refund berbeda-beda pada setiap product. (point ini tidak berlaku untuk China Visa Group) 8. Biaya tour dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya dikarenakan airport tax internasional/ domestik dan kenaikan kurs yang signifikan.						